
Mariella Locati

Io sto facendo il percorso dei fiori con Graziano. Io ho un grosso problema alle ginocchia, non ho 
più cartilagine nella tibia all'altezza delle ginocchia, qualche mese fà non camminavo più trascinavo 
le gambe non vi dico il dolore, sono andata a fare il gel piastrinico in ospedale a Como nel 
ginocchio destro ed è migliorato molto, poi per il sinistro sono in lista ancora e sono passati 10 
mesi, non vi dico il ginocchio sinistro si è spostato persino il muscolo tanto avevo dolore e non 
riuscivo a camminare, per caso ho conosciuto Graziano e parlando ho iniziato il percorso e lui mi ha 
fatto fare delle creme con i Fiori di Bach.
RAGAZZI SONO RINATA CAMMINO, CAMMINO abbastanza bene il percorso è solo all'inizio 
sono 2 mesi deve durare 7 immaginate. Io portavo le scarpe della mbt per poter camminare e adesso 
cammino con le scarpe normali. Non ho parole, questi fiori sono qualcosa di veramente speciale e 
Graziano non saprò mai come ringraziarlo.
P.S. fate il percorso ve lo dice una che non credeva ma è fantastico anche quando stai male 

“il/la sottoscritto/a ai sensi dell'art.13 della legge 196/2003 (tutela sulla privacy) esprime il
consenso al trattamento dei dati personali.”

https://www.facebook.com/mariella.locati

